

del tipo de descuento del Banco de Canadá sigue al medio punto de aumento del interés cargado a los préstamos con garantía por dos Bancos nacionales: el Banco de Montreal, el 26 de junio, y el Banco Imperial de Comercio de Canadá, el 22 de julio, que elevaron su interés al 11,5 por ciento.

Golf todo el año

Comp-U-Golf está atrayendo el interés nacional. Se trata de una máquina electrónica de golf inventada por el negociante de Winnipeg, Lloyd McSorley. Aunque todavía no ha salido al mercado en Canadá, una empresa comercial japonesa ha comprado ya 30 máquinas para observar su impacto en el mercado japonés y un agente británico ha firmado un contrato para recibir un mínimo de 1.300 máquinas durante los próximos cuatro años, destinadas a los mercados de la Comunidad Económica Europea, venta equivalente a unos \$3.000.000. El Sr. McSorley posee patentes internacionales del producto.

La Comp-U-Golf Driving Range es la

primera unidad que utiliza una pelota cautiva para practicar golf. "El secreto es la pelota", dice el Sr. McSorley, cuando explica que se requirieron años de investigación hasta encontrar el material de uretano que imitase la "sensación" y el "sonido" de un verdadero golpe de golf y soportase el desgaste de hasta 200.000 golpes.

Cuando el golfista golpea la pelota, la máquina registra la trayectoria, desviación y distancia de la pelota. Todo ello gracias a un punto luminoso (la pelota) que va desde el montoncillo de salida hasta la parte despejada del campo de golf, cuya imagen aparece en una pantalla situada a unos 2 mts. del jugador. La máquina permite registrar la distancia total de una serie de 9 golpes para un solo jugador o la de dos jugadores por separado.

Esta máquina puede utilizarse con fines docentes o recreativos. Dada la posibilidad de indicar la dirección y distancia, puede ser excelente para aprender. La máquina mide la distancia con una tolerancia de 30 a 45 cms. Al



El coro femenino lituano canadiense "Aidas" de Hamilton, Ontario, posa en atestado nacional. Este grupo llegará a Gran Bretaña el 16 de agosto para realizar una gira por Europa, dando conciertos en Londres, Manchester y diversas ciudades de Alemania y Suiza. Dirigido por el maestro solista Vaclovas Verikaitis, el

coro interpretará canciones folklóricas lituanas.

Está formado por unas 60 muchachas, la mayoría estudiantes, cuyas edades varían entre 15 y 23 años.

El pasado verano, el coro actuó ante la Reina Isabel durante la visita de la Soberana a Ontario.